

Erster Gemeinderat in St. Georg

Nach einigen Überlegungen hatten wir uns entschlossen, nicht nur in unseren Gesprächen und Predigten von der Mitverantwortung aller Christen und Christinnen zu sprechen, sondern mit unseren



Ausflug der Frauengruppe nach Şile 2002

wirklich gut bewährten Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen einen Gemeinderat zu installieren.

Kriterien für die Aufstellung waren eigentlich die Bereitschaft zur Mitarbeit in einem der Grunddienste der Gemeinde, wie also Caritas, Liturgie oder Verkündigung sowie höchstens ein Mitglied aus einer Familie.

Alle vorgeschlagenen Personen wurden am 2. September in der Gemeindeversammlung gewählt:



Singkreis St. Georg bei der Einweihung der Kapelle im österr. Generalkonsulat Yeniköy

Cordula Schmid, Franz Steiner und Wolfgang Ludwig für den Bereich Caritas;

Norbert Krinzinger, Paul Steiner und Reinhard Rösch für den Bereich Liturgie;

Eduard Matschnigg (Kontakt zur Wirtschaft), Grete Aigner (Gemeindebibliothek) und Nadia Schwarz (Kinder) für den Bereich Verkündigung.

Wir freuen uns sehr, mit diesen Frauen und Männern zusammenarbeiten zu dürfen.

Von Amts wegen im Gemeinderat sind Elisabeth Dörler (Gemeindeleitung), Sr. Hedwig Moser (Sozialarbeit), Franz Kangler CM (Lazaristen) und Sr. Berlinde Grebien (Barmherzigen Schwestern).



Jugendliche im Gemeindegottesdienst

Der Gemeinderat wählte bei der ersten Sitzung am 11. September 2001 Paul Steiner zum Vorsitzenden und Grete Aigner zur stellvertretenden Vorsitzenden. Beiden ein herzliches Danke für ihre Bereitschaft der Annahme der Wahl!

Im Herbst 2002 folgte Melitta Kargalıoğlu-Lipp Nadia Schwarz nach, die mit ihrer Familie in die Niederlande versetzt wurde.

Der Gemeinderat hat sich unterdessen als gutes Beratungsgremium der Gemeinde (von Gottesdienstgestaltung bis Osterbazar) bewährt. Die Erfahrungen der einzelnen Mitglieder aus den verschiedensten beruflichen wie persönlichen Bereichen kommen so der ganzen St. Georgs-Gemeinde zugute.